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ЛУЧШЕЕ АТЕЛЬЕ 2019 ГОДА
ПО ВЕРСИИ ВСЕРОССИЙСКОЙ

ЕЖЕГОДНОЙ ПРЕМИИ 
«ЛИДЕР ГОДА»

Портновский дом
«СИНДИКАТ» КОСТЮМЫ  •  СОРОЧКИ

БРЮКИ  •  ПИДЖАКИ  •  ПАЛЬТО
ГАЛСТУКИ  •  ОБУВЬ

ИДЕАЛЬНЫЙ
МУЖСКОЙ ГАРДЕРОБ

на заказ по вашим меркам
от лучших портных Европы

3 000
ОТШИТЫХ

КОСТЮМОВ
ПРЕМИУМ-КЛАССА

БОЛЕЕ 25 000 ВИДОВ
ТКАНЕЙ ВЕДУЩИХ

МИРОВЫХ БРЕНДОВ
(LORO PIANA, ZEGNA, SCABAL,

HOLLAND&SHERRY,
DORMEUIL, CERRUTI И Т. Д.)

ИДЕАЛЬНАЯ ПОСАДКА ПО ФИГУРЕ

А
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СИНДИКАТ — место, 
где одевают успешных людей

СЕГОДНЯ современные классические костюмы 
не похожи на одежду, которую носили 
еще 10 лет назад. 
Из простой офисной формы они перешли в 
обязательную модную часть гардероба. Многие 
думают, что костюм на заказ шьют люди с 
нестандартной фигурой, отъявленные пижоны 
или тщеславные снобы. 
На самом деле, даже если вы не причисляете 
себя ни к тем ни к другим, мы настоятельно 
рекомендуем попробовать. Во-первых, 
индивидуальный пошив значительно экономит 
время, которое обычно тратится на поиск 
идеального костюма. Во-вторых, стандартные 
лекала разных брендов в большинстве случаев 
не учитывают индивидуальных особенностей 
фигуры, в отличие от костюма, который будет 

сшит для вас на заказ. В-третьих, в процессе выбора 
ткани, фасона, фурнитуры, снятия мерок 
и в неторопливой беседе с портным есть что-то 
медитативное: наш Портновский дом напоминает 
закрытый клуб, где можно отвлечься от срочных 
и очень срочных дел, выпить кофе или чего-нибудь 
покрепче, а бонусом еще и получить костюм класса 
люкс. Ну и наконец, как можно отказать себе в 
удовольствии почувствовать себя героем 
«Кингсмана»? Также наш «Синдикат» предлагает 
удобную услугу «Вызов портного» для тех, в чьем 
напряженном графике нет времени на посещение 
Портновского дома. Наши специалисты 
приедут в любое удобное для вас время 
и место, снимут мерки, помогут в выборе 
ткани и отдельных элементов 
костюма и оформят заказ.
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РаздеЛяй И СдаВай 
РоССИйСкИй РыНок Работы С отХодаМИ, как отМечаетСя В офИцИаЛьНой 
СтатИСтИке, зНачИтеЛьНо уСтуПает куЛьтуРе обРащеНИя С МуСоРоМ В еВРоПе. 
Речь, ПодчеРкИВают аНаЛИтИкИ, Идет Не тоЛько о коМПаНИяХ И гоСудаРСтВе, 
Но И о СаМИХ жИтеЛяХ. кРаСНодаРСкИй кРай В РаМкаХ РеаЛИзацИИ «МуСоРНой 
РефоРМы» также ВВодИт РаздеЛьНый СбоР тко, одНако Не ВСе гоРода 
ПРИСоедИНИЛИСь к ПРогРаММе. АНДРЕй гуСий

Согласно постановлению губернатора Краснодарско-
го края №60, с  1 июня 2020 года на  Кубани реали-
зуется программа раздельного сбора мусора. в теку-
щем году к бакам для сбора пластика, как отметили 
в  администрации региона, добавятся точки сбора 
органических материалов, а со следующего года —  
емкости для сбора стекла и бумаги.

Сейчас в Краснодаре установлено более 1,2 тыс. 
контейнеров для раздельного сбора мусора, однако, 
как отмечают эксперты, не  все жители понимают 
культуру работы с  ТКО, к  работе надо подключать 
общественников, считают аналитики.

По  словам депутата гордумы Краснодара 
Максима Онищенко, общественники, несомненно, 
должны принимать участие в реформе обращения 
с отходами.

«Сегодня мы видим ряд примеров и в регионе, 
и в городе, когда благодаря активной позиции имен-
но общественных организаций вскрываются набо-
левшие и  острые проблемы во  всех сферах нашей 
жизни. Что касается реформы обращения с  ТКО, 
то  роль таких объединений сложно переоценить. 
ведь сегодня очень важно разделять отходы и воз-
вращать их во вторичный оборот. и хорошо, что так 
активно некоммерческие организации включились 
в процесс»,—  считает депутат.

в части стимуляции общественных организаций, 
подчеркивает Максим Онищенко, предусмотрены 
президентские гранты, которые поощряют внедре-
ние экологической культуры, а  также занятия про-
свещением.

«Считаю, что экологическую культуру нужно раз-
вивать в  детских садах, школах, и  общественники 
играют сегодня в этом направлении немаловажную 
роль»,—  подытожил Максим Онищенко.

генеральный директор «Экополимер» вадим 
Каверда отмечает, что проблема формирования 
культуры сбора отходов в том, что рынок не опреде-
лил из  мусора категорию «товар», а  во  всем мире 
мусор —  это товар.

«Самая прогрессивная технология в Японии, Ки-
тае и Европе —  германии в частности. Они научились 
применять систему, например, бутылка в  бутылку, 
ткань в ткань. у них действительно полностью рабо-
тает система циркуляции того или иного сырья»,—  
сказал вадим Каверда. в России такими проблемами 
занимаются корпорации «газпром», «Роснефть».

По  мнению эксперта, чтобы наладить в  целом 
цепочку раздельного сбора мусора и  его дальней-

шую переработку, необходимо, чтобы рынок стал 
открытым  —   нужна полная информация о  том, 
что и  в  каком количестве находится на  полигонах. 
На сегодняшний день переработчики недополучают 
сырье.

«Некоторые заводы- переработчики сырье по-
купают даже в испании, Мексике, ОАЭ. По сути, мы 
мусор завозим в Россию. А наш мусор с  закрытой 
информацией лежит на полигонах. Например, в Рос-
сии пластика около 2 млн тонн, уровень переработки 
порядка 200 тыс. тонн, а все остальное —  гниет»,—  
рассказал вадим Каверда.

Эксперт говорит о том, что населению предлага-
ется не выбрасывать бутылки, а складывать в специ-
ализированное место  —   организовать сетку, полу-
чить скидки.

«и оператору говорим: то, что сортируется на-
селением, не нужно смешивать с остальными ТКО 
в мусоровозе. Сейчас уже есть инициативы на рын-
ке, и в том числе в Краснодаре. Но нужна система, 
где мы четко скажем полигонам, переработчикам, 
утилизаторам: мусор —  это товар, и он имеет свою 
стоимость. Приведу пример: сколько стоит бутыл-
ка? Ну  где-то 50 руб. за 500 граммов. грубо говоря, 
за кг —  100 руб. А бутылка с полигона стоит 42 руб. 
за  килограмм. За  тару, которая пришла грязная. 
То есть вы пришли в магазин —  купили за 100 руб. 
бутылку, воду выпили, а  мне потом полигонщики, 
которым бутылку привезли с  мусором, продали 
за  42 руб. При этом еще из  бюджета взяли сред-
ства за  вывоз мусора»,—   привел данные вадим 
Каверда.

Спикер считает, что рынок обращения с отхода-
ми схож с рынком нефтепродуктов, поэтому он дол-
жен быть открытым.

«во  времена Советского Союза люди сдава-
ли все: бутылки, картон, старую одежду и  книги. 
и за это получали талончики. Почему нам не вернуть 
эту систему? Почему все против? Как только населе-
ние поймет, что мусор —  это деньги, все перестро-
ится. Но тут в то же время у населения опускаются 
руки. Они стараются, сортируют, а  потом приходит 
сотрудник компании, скидывает в одну кучу и выво-
зит на полигон. Для этого нужно регулирование»,—  
считает эксперт.

По мнению вадима Каверды, нужно определить 
необходимое количество сортировочных пунктов, 
урн, количество техники. Предприниматели сотруд-
ничают с администрацией Краснодарского края, по-
дают заявки и стараются со своей стороны строить 
сортировочные пункты.

«Мы  перенимаем опыт серьезных производи-
телей, в  частности, компания "Балтика". Она заин-
тересована в том, чтобы принимать участие в таких 
экологических проектах. Я уверен, что и "Кока кола" 
этим же самым занимается. Рынок только формиру-
ется, культура зарождается»,—   подытожил вадим 
Каверда.

Сочинский активист владислав Тепляков счита-
ет, что экология —  очень важный вопрос. Эта наука 
работает над предотвращением катастрофических 
ситуаций, оберегает природные взаимосвязи от вли-
яния отрицательных факторов деятельности людей.

«Я родился в одном из самых зеленых городов 
России, который расположен между Кавказским 
биосферным заповедником и Черным морем. Сочи 
известен уникальной природой, которую важно бе-
речь»,—  рассказывает владислав Тепляков. 

Экологические акции с  его участием начались 
с субботников, которые проводились с администра-

циями определенных муниципальных образований, 
спустя некоторое время такие мероприятия перерос-
ли в проект под названием «ЭКО гвардия».

«Проведение субботников стало настоящей 
традицией. Также регулярно проводились конкурсы 
по четким направлениям экологии. Например, мусор 
начали делить на фракции, селективный сбор втор-
сырья»,—  акцентирует активист. 

По словам владислава Теплякова, на сегодняш-
ний день экономика и  рынок поддерживают сбор 
и переработку, к сожалению, только твердого и обыч-
ного пластика.

«После субботников и  продвижения темы раз-
дельного сбора мусора мы начали развивать эту тему 
в  рамках компаний. Мы дали старт работе с  пред-
принимателями, чтобы они стремились переходить 
на  закупку материалов без пластика. Значительная 
часть точек общественного питания города Сочи 
перешли на  этот уровень. в  ближайшем будущем 
мы планируем сделать Центральную набережную 
свободной от пластика»,—  говорит общественник.

По его словам, на сегодняшний день вдоль на-
бережной установлены три контейнера в виде пальм, 
куда можно выкинуть твердый пластик, который 
в  дальнейшем будет переработан в  формате втор-
сырья.

«Считаю важным поддерживать организации, 
которые занимаются сбором и  переработкой отхо-
дов именно по фракциям. Необходимо на законода-
тельном уровне отрегулировать механизмы работы 
с ТКО, создать возможности для развития данного 
бизнеса в  массы, для всех, в  том числе и  простых 
жителей»,—  подытожил владислав Тепляков. n

волонтеры учаСтвуют  в акции 

по популяризации раздельного Сбора муСора 

«НекотоРые заВоды- 
ПеРеРаботчИкИ СыРье 
ПокуПают даже В ИСПаНИИ, 
МекСИке, оаЭ. По СутИ, Мы 
МуСоР заВозИМ В РоССИю. 
а Наш МуСоР С закРытой 
ИНфоРМацИей ЛежИт 
На ПоЛИгоНаХ. НаПРИМеР, 
В РоССИИ ПЛаСтИка окоЛо 
2 МЛН тоНН, уРоВеНь 
ПеРеРаботкИ ПоРядка 
200 тыС. тоНН, а ВСе 
оСтаЛьНое —  гНИет»
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